## Calientan músculo

Encabezan 'corcholatas' de Morena actos multitudinarios en Tamaulipas, Sinaloa y Baja California para promocionar sus aspiraciones presidenciales y defender las políticas del Presidente López Obrador

## Descarta Sheinbaum división en Morena

MIGUEL DOMÍNGUEZ

REYNOSA.- La jefa de Gobierno de la Ciudad de México encabezó ayer un acto multitudinario en el Parque Cultural de esta ciudad fronteriza, donde la aspirante presidencial caminó por las calles del centro, se tomó fotografías con la gente y negó la posibilidad de una ruptura en Morena tras la elección de su abanderado para los comicios de 2024.

"Ni los Tucanes, ni Millonario, ni Lalo Mora llenaron tanto", exclamó un estudiante al referirse al acto de Sheinbaum.

Desde tres horas antes los grupos de colonos, de preparatorias y universidades empezaron a llegar al Parque Cultural en camiones de transporte público para ver a la aspirante presidencial.

El Ayuntamiento y el Gobierno del estado colaboraron con la movilización, al facilitar unidades sindicalizadas del transporte público, para el acto que aglutinó a más de nueve mil personas, aunque muchos se quedaron sin poder ingresar al Centro de Convenciones, cuyo estacionamiento fue insuficiente.

Los conductores debieron estacionarse en las laterales del Libramiento Oriente, en sitios privados, en el Malecón y escuelas aledañas, mientras otros se quedaron en la Unidad Deportiva Solidaridad, ubicada a dos kilómetros de distancia.

Sheinbaum manifestó que, tras la elección interna de Morena, prevalecerá la unidad y habrá continuidad en el Gobierno federal.

"No, va a haber unidad, todos estamos de acuerdo en el proyecto, el proyecto del Presidente (Andrés Manuel López Obrador), lo vamos a continuar, se garantizan todos los programas, y vamos a dar un paso más", exclamó al cuestionársele el riesgo de la división en el partido.

La mandataria llegó al Aeropuerto de Reynosa con el diputado federal Miguel Torruco Garza y fue recibida por el Gobernador Américo Villarreal y el Alcalde Carlos Peña, quien en la tarde le ofreció una comida privada en un céntrico hotel.

"Muy feliz, la verdad, me han recibido muy bien, y es que aquí quieren mucho a la Cuarta Transformación, al Gobernador, al Presidente Municipal, a todos", dijo.

Tras terminar su acto masivo, acudió a la Calle Peatonal Hidalgo –principal zona comercial de la zona centro de la ciudad–, y la plaza principal, donde saludó a simpatizantes y se tomó selfies con quien se lo pidió.

Entrevistada entre la gente, Sheinbaum manifestó que el País está listo para ser Gobernado por una mujer.

"Está listo México para una mujer Presidenta", exclamó.